

Inscripciones abiertas para los campeonatos internos de primavera de EPS

06/03/2012

Llega la primavera y junto a ella, el servicio de deportes de MU pondrá en marcha los campeonatos internos de primavera.

Los campeonatos se disputarán entre abril y junio, pero el plazo para inscribirse está ya abierto. El plazo de apuntarse, es hasta semana santa, ya que después de estas vacaciones, darán comienzo los campeonatos.

Tenéis la oportunidad de pasar tardes entretenidas y al mismo tiempo realizar deporte junto a los amigos.

Más información en el cartel

hablar con los compañeros de clase, crear equipos o parejas, y animaros a participar en cualquier modalidad; podréis conseguir premios interesantes.

